
 	  Eireena hat Folgendes geschrieben:			  Hallo nochmal,

Du pickst ein paar Hihglights raus, die zugegeben skandalös in der Rechtsprechung sind - erwähnst aber mit
keiner Silbe die Millionen Fälle, in denen alles ordentlich verläuft... Du beschreibst Ausnahmen, nicht die
Regel! Wir leben in keinem rechtsfreiem Raum, auch wenn es schreckliche Vergehen im Einzelfall gibt
(Verhalten Deutschland im Fall Kurnaz z.B.). Auch wird niemand dazu gezwungen, Karriere zu machen und
sich ausbeuten oder von schnöden Programmen verdummen zu lassen. Der Fehler steckt nicht im System,
sondern einfach in den menschlichen Schwächen in uns... Und die wird es immer gegeben, egal in welchem
politischen System wir gerade leben. Nichts anderes wollte ich ausdrücken.	
ja, damit hast du durchaus recht und zugegebenermaßen habe ich wirklich nur dinge aufzeigt die falsch
laufen (und das auch nur geringfügig), ich finde ja auch nicht das an dinge die gut sind was geändert werden
brauch.
sicher machen es unsere schwächen erst möglich uns verplenden zu lassen und es vereinfacht die sache
nunmal ungemein, weil der mensch an sich eher ein gewohnheitstier ist der leicht geleitet werden kann.

 	  Zitat:			  Zumindest reicht die Meinungsfreiheit dazu, dass Du ohne mit irgendwelchen Sanktionen rechnen
zu müssen, übelst über das System schimpfen kannst und es in Abrede stellst... Du würdest dennoch nächsten
Monat Dein BAFÖG, HARTZ-IV etc. bekommen .... 	
Diese möglichkeit besteht wohl, das möchte ich auch garnicht streitig machen, jedoch sollten wir dabei wohl
beachten das diese Menschen wohl keinerlei gefahr mit ihrer sicht darstellen.
z.B. sind viele Harz4 empfänger eher hinter alkohol her und nicht hinter dem charmischen gleichgewicht oder
rebellion. 

 	  Zitat:			  Aber ich finde es gut, dass Du Dich für Deine Überzeugungen engagierst und danach lebst! Nur an
der Argumentationsweise, um andere zu überzeugen, solltest Du wirklich noch arbeiten  :wink: In dem Text
erwähnst Du z.B. überhaupt nicht, was Deine Patentlösung der von Dir empfundenen Misere wäre. 	
danke erstmal, was argumentation und gramatik angeht werde ich ich daran arbeiten, hab bereits begonnen
bereits verfasste texte zu überarbeiten aber das dauert ein wenig :oops:  :lol: 
Nunja, eine patentlösung? ich glaube nicht das es sowas gibt 
und ich möchte mir auch nicht anmaßen zu behaupten ich wüsste was falsch und richtig ist.
sondern ich glaube das man dem menschen einfach mehr tolleranz und mitgefühl entgegenbringen bringen
sollte, dann wird das dieser auch bei anderen.
 	  Zitat:			  Das sagt überhaupt nichts aus, sondern klingt nur pathetisch übertrieben,  missionarisch und
insgesamt lächerlich - so als ob Du unterstellst, alle würden die Dinge falsch sehen und Du müsstest uns die
Augen öffnen....	
nunja, übertrieben möchte ich wohl nicht sagen den letzten endes sind die aufgeführten beispiele durchaus
wahr, ich unterstelle nicht das jeder die falsche sicht hatt. Ich meinte nur das man heute gut und böse nur
schlecht unterscheiden kann und wir uns generell zu leucht beinflussen lassen. Dabei spielen die Funk,
Microwellenstrahlung etc. wohl eine entscheidene rolle.
Es ist nachgewissen das man anhand von bestimmten farbfolgen und schwingungen das bewusstsein des
menschen beinflussen kann und dies wird auch angewendet.
Es wurden bereits im golfkrieg diese Psychowaffen von den amys angewendet.
 	  Zitat:			  Befreit die Hirne vom Falschen schein, dann wird sich die Welt ändern den anders werden wir es
nicht schaffen	
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wie ich bereits erwähnt habe, ist diese bereits in arbeit und diese dürft ihr dann auch knadenlos auseinander
nehmen, solange bis sie zufriedenstellend ist :lol:

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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